



本社 東京特電 三月卅一日午後五時發

# 魚河岸商連の罷業

松本樓に闖入し破壊す  
土曜市當局者と結託せる魚市場委員会意図  
投乗し示威運動を試み市參事會に押掛け壬午年正月  
又まことに御警護の御意図は公聞及くを表す

明大野球團出發す  
世二日布桂丸にて沙港  
結果千葉銚子方面の漁獲は大影響を蒙りふあり  
三日間休業するこゝを報せり 横濱魚市場は

六、大連支那銀行、日本横濱銀行、布丸丸に達成の急進的につづけ。一右野原團は本月十三日頃シトルムに上陸の上華盛頓州大連に到着。敵艦を試へ漸次大連に到着する。乗組者は五月廿九日加利福ニアにて敵船にて歸國の豫定なり因に今回の遠征は自らの自費に依る。

# 帝國經濟會議開催

**賀川彌彦、鈴木文治及び山室平三氏もその旨を申す  
勞農對支無條件承認主張**

華盛頓電報（三月卅一日聯合通訊社）  
大尉だいあいは其母おははに對する義捐金ぎけんきん二萬圓じまんえんの受領じゅりょうを拒絕きょくぜつせり

## 比島獨立に對する 米國陸軍省の意見

廿年後に一般投票で採決

ドハチーに関する  
によれば米國がボートリコ合併當時は無選者島民人口の六割  
か今や五割に減少せり

# 上院委員調査事項

（註）日本法学者の高木公會は第一回日獨戰爭會議に於て、前記の事件を「日獨戰爭會議に於ける事變」、氏艦隊に係るは「その調查を續行するに議決せるが同委員會に於ける事變」、範圍は「自下の處先づ左記四項に關するものなり」、實事真相が「航空機空襲偽事件を駁歎し檢討せすして約一千萬

正支出を新空機會社に對し爲したる件及原軍計有在本國軍隊供すべき飛行機一臺も製造せられずして是が爲に十億萬弗の損失を蒙る事無く済む。此は實に驚異的である。日本は全國に亘る酒類密賣に對し検事總長親近者が少くさせ廿萬萬圓の財政を失つてゐる。

賄いをなせる件  
檢事總長友人が收賄により減刑放免を爲せる件  
司法省當局者がデングアシード、カーベンチア製薬仕合ファイル  
正撮影を黙過せせる件

米勞動總聯盟が  
主導する事件に就て上院は三名の重要な議論者として、目下佛國より  
中のドハーバー氏の友人たるマニントン氏、シンシナチ新  
良ムマ氏及前司法探偵ミンスの三名にも召喚状を發すべ  
く

## 排日移民法案擁護 ゴンバース條約破棄を主張す

労働團體聯盟立法院委員會は、本會の考究すべき最も重大なる政策を推進せんる九政策中「民立法案」に關し、會長ゴンバース氏は、ヨーロッパの移民案は外國政府及び不正にして、貪慾なる内商、商事、社會の攻撃を受けつゝありと論じて、次に米國政府聯合共和国か

新内閣の氣受悪し

専門家委員會一般に惡評す

専門家委員會に警告

用意周到なる

報告案の最終の審議を爲す

ルール占領に論及せず

佛首相の魂膽

運動本部の移轉

支那の要求を拒絶

専門家の調査報告

# 米國の思想界は殆んど行詰つてゐる

雑誌は低級なものばかり  
何れも深刻味が缺けてゐる

「米國をさうする者は米國である。少くとも、その思想家たる者は多くそれを保有する。」  
この言葉をもじれないが、近頃の米國の思想家たる者は多くそれを保有する。

「米國をさうする者は米國である。少くとも、その思想家たる者は多くそれを保有する。」  
この言葉をもじれないが、近頃の米國の思想家たる者は多くそれを保有する。

## ジヨンソン新移

### 少數意見報告書

### 民法案に對する

ジヨンソンの

少數意見

報告書

日本









